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• 1993年新校舎竣工時のアトリウム(中庭)のタイル画が、2010年校章に変わった

竣工式のお披露目では
校章をモチーフにした
デザイン

甲府一高に赴任した露木氏（当時事務長）は髙と葉脈
を入れ、校章にすることを、校長の承認をいただき、
自らパソコンでデザインし、タイルを集め
左の様な校章への張替工事を発注。

https://youtu.be/UTNsXGHnCc4 アカペラ部の歌と踊り



山梨舞台のアニメ「スーパーカブ」2021年4月放映開始
4月28日放映の第4話にこのアトリウムが出ました！

私が赴任した時、校長先生の承認を取り、髙の文字と
葉脈を入れて校章にしました。ハメ込む際は色々苦労し
ました。校章を見ながらパソコンにエクセルでタイル
のメッシュを作って葉脈を一枚一枚入れました。
それを拡大プリントアウトした図面をパート毎作成し、

入れ替え分と既にはめ込まれていた色と同じタイルを
探して業者に発注した覚えがあります。アニメを観た時、
やって良かったと一人でガッツポーズでした。
露木和雄

http://www.kf1-tk.jp/supercub_1.html 旧校舎ではこのあたりのコンクリー床に、冬は
水をまき、スケートリンクが出来ました。

アニメ「スーパーカブ」の中庭シーン
（KADOKAWA様より提供いただきました）

校章探訪記
創立120周年記念誌

http://www.kf1-tk.jp/supercub_1/kosyo_120anniversary.pdf



露木氏(S45年卒）は1968年甲子園出場の甲府一高ナインでした。


